
R EQUE I ROa Douta Mesa, at 
~o dal 4.M. 

mento, envio de expediente ao Excelentíssimo )  Senho 

REQUERIMENTO N.o 117/89. 
Exat2  Senhor Presidente da Câmara Municipal de  Cabo Frio. 

Prefeito Municipal, solicitando informaçoes quanto 

transformação da Secretaria Municipal de Turismo em Em 

presa. 

SALA DAS SESSÕES, 23 de meio de t 989. 

WILMAR MONTEIRO 

Vereador-Autor 

JUSTIFICATIVA 

, 
Os orgaos de imprensa tem noticiado com cer 

ta frequâ'ncia, que o Prefeito Ivo Saldanha; irá transfor 

mar a Secretaria Municipal de Turismo O) Empresa, talvez 

nos moldes do que ja existe em outros Estados da 'Federa 

çao. 

Como esta Casa não tomou conhecimento ofici 

ai da intençao do Senhor Prefeito, solicito informe o se 

guinte: 

Porque a transfor açao da Secretaria Municipal 

de Turismo em Empresa. 

2 - Se existe planejamento já efetuado a respeito 

de sua viabilidade. 

3 •- Quando será efetuada tal transformação e qual 
o custo inicial para o Município. 

SALA DAS SESSÕES 23 de meio de 1 989. 

'ei MAR MONTEIRO 

Vereador-Autor 

ssr/nlf 


